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まちの話題まちの話題まちの話題

↑任命書の交付を受ける根本教育委員↑広野まちづくり会議の様子

↑廃炉事業従事者を激励する町長

　７月25日（金）、２日前の臨時町議会で選任同意を受け

た根
ね も と

本珠
た ま み

美さんが教育委員に任命され、遠藤町長から任命

書の交付を受けました。

　広野町は、７月24日（木）、町民など18人で組織する広

野まちづくり会議を開催し、遠藤町長が各委員に委嘱状を

交付しました。この会議では、「第五次広野町勢振興計画」

および「広野町国土利用計画（第二次）」策定に係る議論

が展開されます。

　遠藤町長は、８月に福島第一原発事故の収束作業に従事

する企業の作業所などを訪問し、廃炉事業取り組みへの感

謝を述べるとともに、安全な作業や健康への留意を依頼し、

帰省時や通勤時の交通安全を呼びかけました。

新任教育委員を任命
広野まちづくり会議で
町勢振興計画などを議論

↑町内を視察する根本復興大臣一行

　７月23日（水）、根
ね も と

本匠
たくみ

復興大臣および浜
は ま だ

田昌
まさ

良
よし

復興副

大臣が広野町を訪れ、遠藤町長の案内で広野駅東側地区開

発予定地および防災緑地・防潮堤建設予定地を視察しまし

た。そののち、一行は町長室で町の復興に向けて、意見交

換をしました。

復興大臣一行が来町

廃炉・収束事業に従事されている
皆さんに感謝と激励

↑田村厚労大臣に町の現状を説明する町長

↑町長らと懇談する共産党県議団

　遠藤町長は、７月17日（木）、厚生労働省、総務省、経

済産業省、復興庁、公明党本部および東京電力株式会社本

社を訪問し、田
た む ら

村憲
のり

久
ひさ

厚生労働大臣などに町内医療体制の

機能強化への支援などに関する要望書を提出しました。

　７月25日（金）、日本共産党福島県議団が来庁し、遠藤

町長をはじめ町幹部と懇談しました。

厚労大臣らに
医療体制支援などを要望

↑町内を視察する公明党東京都議団

　７月24日（木）、公明党東京都議団が広野町を訪れ、遠

藤町長の案内で広野駅東側開発予定地などを視察しまし

た。

公明党東京都議団が来町共産党県議団が来庁

↑昼食会で町長と談笑する職員

　７月から８月にかけて、町長の予定に合わせ、課単位で

職員との昼食会を行いました。昼食は、弁当を持ってくる

人、出勤途中で買ってくる人、役場で弁当を取る人と様々

ですが、それぞれ調達した昼食を町長室に持ち込みます（町

長は弁当持ちです。）。

　普段なかなか町長と直接話す機会の少ない若手職員に

は、貴重な意見交換の時間となりました。

町長と職員との昼食会


